

Wir laden herzlich ein

zum

Gartenfest in Jägersruh

Neu!!

**Mit Blasrohrschießen für Kinder ab 4 bis
100 Jahre, auf Luftballons mit schönen
Preisen.**

Unter Mitwirkung des Schützenvereins.

Einlage für 6 mal „Pusten“ 0,50 €.

am

Sonntag, dem 03. September

am

Schützenhaus Jägersruh

**Beginn 14.00 Uhr bei Kaffee selbst
gebackenen Kuchen/Torten
und Spezialitäten vom Grill**

und zur

3. Hofer Internationalen

Maßkrug – Rutsch -Meisterschaft

Preisverteilung und Siegerehrung ca. 17 Uhr, - Anmeldung vor Ort. -

**Wir freuen uns auf Ihren Besuch, das
Schützenhausteam, Schützenverein und CSU-OV**

Maßkrugrutschen

– ein Spaß für Jung und Alt -

Jeder Spieler hat 2 Probeschübe und 4 Wertungsschübe.

Derjenige der den gefüllten Maßkrug auf der Rutschbahn nach hinten schiebt, muss versuchen den Maßkrug bis kurz vor dem Ende der Rutschbahn, auf die „0“, zu schieben.

Schiebt er zu stark, fällt der Krug am Ende von der Rutschbahn erhält der Spieler 100 Punkte. Schiebt er zu schwach und kommt der Krug vor der Skalaerteilung zu stehen gibt es ebenfalls 100 Punkte.

Es ist der richtige Schwung gefragt, damit der Krug möglichst kurz vor dem Ende der Rutschbahn zu stehen kommt und man kommt somit die niedrigste Punktzahl. Jeder Spieler, der auf die „0“ schiebt, erhält einen zusätzlichen Preis, Kinder ein alkoholfreies Getränk, Damen ein Glas Wein und die „Herren der Schöpfung“ ein „Zoig‘1“ !

Es gibt sowohl eine Mannschafts- wie auch eine Einzelwertung

Der Spieler mit der niedrigsten Punktzahl ist der

Hofer „Maßkrug – Rutsch – Meister“

Er oder Sie erhält eine Urkunde und

1 Fass „Scherdel Bier“

Weitere Platzierungen werden prämiert.

Der/die Letztplatzierte erhält einen Pressack.

Die Einlage für Einzelstarter beträgt 1,50 Euro

**Die Einlage für eine Mannschaft – 3 Starter -
beträgt somit 4,50 Euro**

**Die Hofer „Maßkrug - Rutsch – Meister –
Mannschaft“**

erhält ein Fass Bier und jede 1 „Warscht“

Viel Spaß!!!!!!!

**Herzlich willkommen! Rene` Hüller mit Team, der
Schützenverein und der CSU-Ortsverband Leimitz/Jägersruh**

Blasrohrschiessen

**Der Sport fördert die
Gesundheit.**

**Das tiefe Ein- und Ausatmen
trainiert die Lunge.**

**Konsequentes Blasrohrschiessen
erweitert das Lungenvolumen und
fördert die Konzentrationsfähigkeit.**

**Dies macht sich dann nicht
unwesentlich in einer gesteigerten
allgemeinen Kondition aufgrund
besserer Sauerstoffaufnahme
bemerkbar.**

Deutscher SchützenBund e.V.

Wir haben dafür Preise für Jung und Alt.